

“よーがんばったねー！ 卒業おめでとう”

苦楽を共にした「きずな」に涙しました。

すでに恒例の行事となり寮生達も何よりの楽しみとしていました「卒業を祝う会」が、すべて寮の後輩達の手により行われました。父兄を始め恩師・スタッフと共に語らいのひとときを過ごし、日本からの支援者（日本のおとうさん・おかあさん・お姉さん・お兄さん達）に囲まれて喜びを分かち合い涙・涙・・・のお祝いでした。

誰よりも嬉しかったのは、お父さんお母さん、家族の人たちです。

兄弟の内最低1人だけでも「勉強させたい」・「子どもの夢を叶えてやりたい」の一心で、今日まで食べることだけでも、ままならない状況の中、遙か先のちらつく明かりを目指して、つらい日々を家族みんなでのり超えてきました。

親たちには、したくても叶わなかっただけに、子ども託す夢の始まりは、日本にいる私たちには、想像を絶する喜びです。

「日本の皆様、ここまで育てていただいてありがとうございます。小さな夢ですが、これからもどうか、見守っていて下さい。」と、心からの感謝の気持ちを涙の奥底に見ることができました。

その様子をごらんください。





困難な境遇で、これまで苦楽を共にした思い出が巡ります。この深い絆は・・・・・・・・。



みんなで準備しました 養魚池と豚舎・養鶏舎

お祝い会のごちそうの捕獲



かわいそうと、言いつつも「ごめんなさい」

ささやかですが、食べてください



人一倍献身的に支援をいただき、最初の卒業生を待たずして、ご逝去にされた「原田秀道さん」
いつも子ども達を見まもってしてくれます。 子ども達も、お参りを欠かしません。



卒業祝いのプレゼントの贈呈シャントィ山口・山口県曹青から 支援者の下麦さんから(ユニホーム)



寮生による「モン」の伝統芸能



毎年お祝いに訪問している青年会のお兄さん達



寮生による歌唱



父兄の皆さんと寮生



日本からのお父さん・お母さん達



ガランスタッフからの挨拶



卒業生女子寮代表（ナダーさん）



男子寮代表（チューチャーさん）



“みなさんありがとう”

夢と希望に満ちあふれた卒業生

それぞれが、大きな夢に向かって小さな1歩を踏み出しました。

シャンティ寮を忘れないでね！！パヤヤーム！！（がんばれ！！）

中学生



アーティ・セーフアー
パヤオ農業専門学校



ターワットチャイ・セーソン
チェンカム機械専門学校



スパトラー・セーヤン
チェンカム高校



ケーソン・セートン
チェンマイ高校



ドウオン・ナバー
チェンマイ高校



チューチャー・セーヤン
ラチャパチェンライ大学



トウアー・セーソン
ラチャパチェンライ大学

高校生



ヌッチャリー・
ヴィリアソンセーン
タマサート大学



ラウイワン・セーパン
タマサート大学



ナダー・セーヤン
ラチャパチェンライ大学



スパソン・パナヴァンルーン
アユタヤ専門学校

お祝いに かけつけた 皆さんは、「セーンサイ村」と

「幼稚園」を訪問されました。

セーンサイ村の人たちもお忙しい中、仕事を休んでの歓迎で、しばらくの時間喜びの懇談がつづき、これまでの支援の感謝の気持ちが笑顔に表れお互いに何年ぶりかに合った親戚のように嬉しい時間に浸りました。



幼稚園では、園児の帰りの時間をすでにすぎているにもかかわらず、遅くまで、民族衣装の園児達とのふれあいに時を忘れ、久しぶりの自分の子、孫との戯れのように楽しいひとときを過ごされ「またきてねー」のサインに「またくるからねー」と思わず叫んでおられました。

このあと、一行は、「エコトイシ第1号の稼働状況を見学され」処理水で育った、「おいしい野菜」の評判に関心を寄せておられました。